

FOR ELLEN

So Yong Kim



BIOGRAFIE Geboren am 23. November 1968 in Pusan, Republik Korea. Sie studierte Malerei, Schauspiel und Videokunst am School of the Art Institute of Chicago. 2003 gründete sie gemeinsam mit Bradley Rust Gray die Produktionsfirma Soandbrad, die seitdem als Produktionsplattform ihrer eigenen Filme dient. 2005 drehte sie ihren ersten abendfüllenden Spielfilm *IN BETWEEN DAYS* (Forum 2006). Nach *TREELESS MOUNTAIN* (Forum 2009) ist *FOR ELLEN* ihr dritter Spielfilm.

BIOGRAPHY Born on 23 November 1968 in Busan, South Korea. She studied Painting, Acting and Video Art at the School of the Art Institute of Chicago. In 2003 she founded the production company Soandbrad together with Bradley Rust Gray, which has since served as a production platform for her own films. She made her first feature film *IN BETWEEN DAYS* (Forum 2006) in 2005. *FOR ELLEN* is her third feature film following *TREELESS MOUNTAIN* (Forum 2009).

FILMOGRAFIE 1998 *SHE DOG*, Kurzfilm · 1999 *SONG FOR A MOTHER FROG*, Kurzfilm · 2001 *BRUNHILD DIARIES*, Kurzfilm · *YOU BELONG TO ME*, Kurzfilm · 2002 *A BUNNY RABBIT*, Kurzfilm · 2006 *IN BETWEEN DAYS*, Forum 2006 · 2008 *TREELESS MOUNTAIN*, Forum 2009 · 2012 *FOR ELLEN*

Joby Taylor hat bis jetzt keine Rolle im Leben seiner sechsjährigen Tochter gespielt. Unterschreibt er nun die Scheidungspapiere, wird ihm der Kontakt endgültig verwehrt bleiben. Taylor muss feststellen, dass er noch nicht bereit ist, sich von diesem Teil seines Lebens zu verabschieden. Aber vielleicht ist der Zeitpunkt für eine Wiedervereinigung längst vorbei.

Immer wieder findet man sich mit Joby im Auto wieder, fährt durch eine schier unendliche Schneelandschaft. Das ewige Weiß wird zur Projektionsfläche für seine unsichere Gefühlslage, tritt er doch eine Reise in eine Vergangenheit an, die eigentlich nicht stattgefunden hat. Wie schon in *TREELESS MOUNTAIN* erzählt die in den USA lebende So Yong Kim eine Familiengeschichte, die sich ihren eigenen Weg sucht. Wieder folgt sie ihrem Helden eher, als dass sie dessen Leben erzählt, und kommt ihm umso näher. Wenn der Rockmusiker in einer abgelegenen Bar allein tanzt, vereinen sich sein Narzissmus und seine Verlorenheit. Wenn er seine Tochter trifft, ist er genauso verhalten und eingeschüchtert wie die Kleine. Für einen kurzen, aber schönen Moment lässt der Film die beiden einfach miteinander sein.



Paul Dano, Shaylena Mandigo

Rock star Joby Taylor has never played a role in the life of his six-year-old daughter. Yet if he signs the divorce papers, he will be denied any future contact with her. Taylor realises that he is not yet ready to say goodbye to this part of his life. But it could be that the time for a reunion has long since passed.

Again and again Joby finds himself in his car, driving through a vast snow-covered landscape. This boundless white expanse becomes a screen on to which his uncertain emotional state is projected as he sets off on a journey into a past that never actually happened. As in her previous film *TREELESS MOUNTAIN*, US-based director So Yong Kim tells the story of a family struggling to find its way. Once again, she follows her hero rather than simply telling a story about his life, getting all the closer to him in the process. When the rock musician dances by himself in a backwoods bar, his narcissism and forlornness intertwine. When he finally meets his daughter, he is just as restrained and intimidated as she is. For a brief, yet beautiful moment, the film allows the two of them to simply be together.

USA 2012

Länge 94 Min. · Format HDCAM · Farbe

STABLISSE

Regie **So Yong Kim**
 Buch **So Yong Kim**
 Kamera **Reed Morano Walker**
 Schnitt **So Yong Kim, Bradley Rust Gray**
 Tonmischung **Ian Stynes**
 Musik **Johann Johansson**
 Production Design **Ryan Smith**
 Produzenten **Jen Gatten, Bradley Rust Gray, So Yong Kim**

DARSTELLER

Joby Taylor **Paul Dano**
 Fred Butler **Jon Heder**
 Ellen Taylor **Shaylena Mandigo**
 Susan **Jena Malone**
 Claire Taylor **Margarita Levieva**

PRODUKTION

DeerJen Films, New York
 Soandbrad, New York

WELTVERTRIEB

Memento Films International
 Paris, Frankreich
 sales@memento-films.com